

a entreprises dans le cadre du quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme. Utilisant tous les moyens techniques dont il dispose - imprimés, courrier électronique, radio et télévision, technique audio-visuelle et coproductions -, le Département a diffusé des informations sur les droits de l'homme et sur des questions connexes dans le monde entier auprès de publics déterminés.

6. Pour susciter l'intérêt et mobiliser l'appui des ONG, le Département a coparrainé, avec le Centre pour les droits de l'homme, un colloque d'une journée entière relatif à la Campagne mondiale d'information sur les droits de l'homme qui a été convoqué au Siège, le 19 octobre 1989, par le Comité des droits de l'homme des ONG à New York. Le Colloque, qui a réuni quelque 200 représentants d'organisations non gouvernementales internationales, avait pour but d'examiner les activités que celles-ci pourraient entreprendre dans le cadre de la Campagne mondiale d'information et de fournir des recommandations à l'Organisation des Nations Unies. S'adressant particulièrement aux ONG non directement engagées dans des activités de plaidoyer en faveur des droits de l'homme, le Colloque a cherché à montrer le lien qui existe entre les droits de l'homme et les questions les plus diverses relatives aux domaines civil, politique, économique, social et du développement.

7. Au nombre des documents d'information concernant spécifiquement les droits de l'homme établis cette année par le Département figure le texte de l'Ensemble de principes pour la protection de toutes les personnes soumises à une forme quelconque de détention ou d'emprisonnement, publié dans toutes les langues officielles, et le texte de la Déclaration universelle des droits de l'homme, publié en africains et destiné à être diffusé en Namibie. Une illustration vidéo de la Déclaration universelle des droits de l'homme est en cours de diffusion dans tous les centres et services d'information des Nations Unies, dans les six langues officielles et dans un certain nombre de langues vernaculaires.

8. Le Département a également continué de diffuser des informations sur les droits de l'homme et les questions connexes par le biais de ses publications régulières telles que la Chronique de l'ONU, l'Annuaire des Nations Unies, le Forum du développement et Objectif : Justice, magazine semestriel consacré aux questions relatives aux droits de l'homme. Les droits de l'homme et les questions connexes ont également été abordés dans les émissions radiophoniques régulières d'information et d'actualité telles que Perspectives, qui sont diffusées à quelque 350 stations de radio du monde, dans les langues officielles et dans d'autres langues, ainsi que dans des enregistrements vidéo et des programmes de télévision comme l'ONU en action et dans des programmes produits pour CNN World Report, qui sont diffusés toutes les semaines dans plus de 120 pays. Comme les années précédentes, le Département a continué d'assurer la couverture intégrale des réunions de tous les organes des Nations Unies qui s'occupent des droits de l'homme, comme la Commission des droits de l'homme et ses divers comités et groupes de travail, le Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes et le Comité contre la torture, et de rendre compte des travaux des rapporteurs spéciaux dans le domaine des droits de l'homme.